



NEWSLETTER

Jahreskonzert: Was für ein Abend!

Liebe Dorfspatzen-Freunde

Gestern Abend durften wir vor über 400 Gästen unser Jahreskonzert zum Besten geben. Mit dem Motto "Chrut & Rüebli" zogen wir alle Register und unzählige Solisten überzeugten mit herausragenden Leistungen. Den sprichwörtlich absoluten Wahnsinn lieferte am Konzertabend Florian Hatzelmann auf seiner Tuba. Die Zuhörer trauten ihren Ohren nicht, als Florian mit dem Titel „Tuba Wahnsinn“ in Höchstgeschwindigkeit den gesamten Tonumfang seines Instrumentes ausreizte. Das abwechslungsreiche Konzertprogramm kam sehr gut an und wir durften zum Schluss 'standing ovations' vom geschätzten Publikum entgegen nehmen. Vielen herzlichen Dank dafür!

Ein ebenfalls grosses Dankeschön gehört unseren grosszügigen Sponsoren und Gönnern. Ohne sie wären wir nicht in der Lage, diese Projekte zu meistern. Eindrücke vom Jahreskonzert finden Sie unter diesem [Link](#).

Wir sind glücklich und freuen uns auf die weiteren Konzerte im Verlauf des Jahres. In unserer [Agenda](#) finden Sie alle wichtigen Informationen dazu.

Bis bald und musikalische Grüsse

Ihre Dorfspatzen Oberägeri
